

FWV - Herbstromantik auf dem Rhein beim Abpaddeln

Die Weinberge vor Boppard leuchteten in schönsten Herbstfarben, als wir am vorletzten Oktoberwochenende offiziell mit unserem Abpaddeln das Paddeljahr beschlossen.



Wie gewohnt traf sich eine kleine Gruppe – die Unwägbarkeiten des Oktoberwetters sind Schönwetterpaddlern eher unangenehm.



Die Belohnung für die, die es wagten, war jedoch enorm: Pünktlich zum Einstieg in Filsen hörte der Regen auf, sogar die Sonne ließ sich sehen und ab und zu auch ein paar Fetzen blauen Himmels. So konnten wir die wunderschöne Kulisse des Mittelrheintals genießen.

Am Bootshaus in Vallendar angekommen gab es dann für alle eine deftige Suppe zur Stärkung. Dabei stießen wir auf ein gutes altes und ein hoffentlich ebenso erfolgreiches neues Paddeljahr an. Alle Informationen über unseren Verein sind unter www.fwv-vallendar.de zu finden.

